
平成２３年 第６回 熊野町議会定例会（１２月） 

一 般 質 問 通 告 一 覧 表 
Ｎｏ．１ 

質 問 議 員 
質問の 
方 法 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 
質問の 
相 手 

１．南田議員 一問一答 ①受迫溜池について ●受迫溜池の所有権、水利権について、町長の
知る限り答弁をお願いする。 

町長 

２．藤本議員 一問一答 ①プレミアム付商品
券について 

●平成２１年春に地域活性化・生活対策臨時交

付金を利用し、商工会を通じて特典付き商品券

を発売された。平成２１年には日本国中でブー

ムとなり、こぞって発売された。発売終了後に

効果を検証されたと思うが、正式な数字を発表

して欲しい。 
 景気も一向に上向く様子もなく、町民、地元

商店街は疲弊しきっている。もし効果があった

のであれば、商工会を基に発行できるだけの財

政援助をお願いしたい。 

町長 

①民泊の推進につい

て 
●最近、全国で修学旅行の誘致に一般の民家に

泊まる、いわゆる民泊が活用されている。本町

でも、８月に書道を専攻する大学生を全国から

集めて、筆づくり体験を行う民泊を実施した。

町内に窓口を設けて、この事業を継続及び拡大

して民泊を推進してはどうか。 

町長 ３．民法議員 一括方式 

②環境センターへ一

時的に多量に出る家

庭ごみの搬入につい

て 

●家庭で出る庭木、草等のごみは、ステーショ

ンでは２袋、環境センターでは５束までしか搬

入できず、それ以上は安芸クリーンセンターへ

持って行かなければならない。坂町までは遠い

ので、環境センターへ持ち込んだごみは、仮置

きできないのか。また、地域の行事等で出た生

ごみなどは搬入できないのか。 

町長 

 



Ｎｏ．２ 

質 問 議 員 
質問の 
方 法 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 
質問の

相 手 
①災害時における避

難所運営について 
●現在、各自治会において、自主防災組織の設

立についての取り組みが進められていますが、

避難所運営については、具体的には分かりにく

い状況だと思います。静岡県の地域防災局が開

発した避難所運営ゲーム、HUGを活用していた
だくことはできないでしょうか。 

町長 ４．沖田議員 一問一答 

②障害者のための共

同生活所について 
●現在、町内には障害者活動センターあゆみや、

ぶなの森他がありますが、障害を持つ子供の保

護者の方が高齢になり、自宅での生活が困難と

なった場合、町内に生活のできるケアホームを

整備していただくことはできないでしょうか。 

町長 

①熊野団地内側溝整

備について 
●今年度実施された地域懇談会においても質疑

の多くあった、熊野団地内側溝整備事業につい

て、現在までの整備率及び今後の計画について

説明を求む。 

町長 ５．山吹議員 一括方式 

②町道出来庭川角中

央線新設工事につい

て 

●最近スーパーディオの開店により、未改良の

呉信用金庫付近の槙ヶ迫交差点からの流入車両

が増加し、交通に支障をきたし、歩行者も危険

な状況にある。このような状況を打開するには、

熊野団地からの流入車両を受け入れる、町道出

来庭川角中央線の早期の完了が良策と考える

が、今後の計画について説明を求む。 

町長 

６．山野議員 一括方式 ①イノシシの被害の
実態は 

●春から住宅地の近くまで出没していたイノシ

シ、ヌートリアの被害の実態。 
●箱わなの設置状況。 
●捕獲の成果。 
●今後の取り組み。 

町長 

 



Ｎｏ．３ 

質 問 議 員 
質問の 
方 法 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 
質問の

相 手 
  ②公民館の活動グル

ープの実態は 
●各公民館の活動グループの高齢化で、利用状

況や活動グループの減少が見受けられるが、こ

れからの課題は何か考えているのか。 
●若い世代の利用が増加するような講座を考え

ているか。 

 

７．大瀬戸議員 一問一答 ①町内における出産 
施設について 

●少子化が進む中、わが町においても若者の定

住の促進、子育て支援、教育のさらなる充実な

ど、近未来の町の姿を形作る施策を優先的に行

っているが、更なる進化が必要と考える。しか

し残念ながら産婦人科はあっても出産施設はな

く、近隣の大小の病院で出産するしか選択肢が

ないのが現状である。これが定住促進の障害に

なっている事実もある。出産施設を町内に誘致

する考えはないか問う。 

町長 

８．荒瀧議員 一問一答 ①リーダーシップに
ついて 

●当選から丸３年が経過しました。次のように

ご所見を伺います。 
・政治家を主眼にした３年間の所感（選挙公約、

所信表明をスタートとして）。 
・第５次総合計画の「まちづくり重点プロジェ

クト」は何でしょうか。 
・今後の抱負について。 

町長 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
  
 


